



RALLYE PEDESTRE A ORLEANS LE 21 MAI 2011

L'ASCE 45 a accueilli le 21 mai 2011 ses collègues et amis de la région Centre pour le rallye touristique et pédestre qu'elle organisait dans les rues d'Orléans.

5 équipes de 4 personnes participaient à cette journée, qui fut ensoleillée au grand soulagement des organisatrices.

Après un petit déjeuner offert près du point de ralliement, les participants se sont rendus en tramway vers le centre ville, avec le « roadbook » distribué par les organisatrices que chacun a pu ainsi étudier durant le trajet pour gagner du temps.

Lâchés en centre ville, les concurrents ont alors pu, à leur rythme, et après avoir déchiffré quelques énigmes porteuses de renseignements utiles sur le parcours, découvrir le beau patrimoine orléanais, tant sur le plan architectural (cathédrale, rues pavées, maison des compagnons du tour de France, ...) qu'environnemental (la Loire, les jardins paysagers...) sans oublier d'évoquer quelques spécialités du terroir dont certaines avaient notamment le goût du chocolat. Les plus malins et audacieux n'ont pas hésité à interroger les passants souvent à même de leur délivrer quelques bons « tuyaux » ; d'autres ont préféré questionner directement les professionnels du syndicat d'initiative, chacun son truc pour arriver premier....

Il était bien agréable de déambuler sous le soleil dans les rues orléanaises, et certains, pas du tout stressés par un quelconque classement, s'accordèrent même une pose en terrasse pour un « petit noir » réconfortant... Et puis, en milieu de parcours, une petite pause croissant attendait tous les participants au jardin de la Charpenterie perché sur le toit d'un bâtiment, délivrant ainsi une vue superbe sur notre Loire majestueuse.

Après quoi toutes les équipes se sont remises en route pour répondre aux dernières questions jalonnant le trajet jusqu'à l'arrivée organisée dans le jardin de l'Evêché, Là, un petit pot de l'amitié attendait les valeureux participants ainsi qu'une remise de récompenses.

L'équipe d'Indre et Loire, essentiellement féminine, a remporté la première place de ce rallye.

Pour clôturer cette belle journée, certains ont choisi ensuite de flâner pour découvrir un peu mieux notre ville, de « magasiner » ou encore de déjeuner au soleil.

L'équipe d'organisation



les jardins de la mairie



ça cogite, ça cogite.....



la rue d'Orléans



la remise des récompenses

